

# 議 会 日 誌

平成20年4月～6月

- 4月 7日 全員協議会
- 23日 議会広報編集委員会
- 30日 議会広報編集委員会  
例月出納検査
- 5月 13日 経済建設常任委員会視察研修  
(東京都 東部スラッジプラント)
- 14日 文教福祉常任委員会視察研修  
(山梨県甲州市)
- 15日 全員協議会
- 19～20日 総務常任委員会視察研修  
(長野県千曲市ほか)
- 26日 例月出納検査
- 27日 定期監査
- 28日 議会運営委員会
- 29日 全員協議会
- 6月 4日～12日 第2回定例会
- 4日 議会広報特別委員会
- 9日 総務常任委員会  
経済建設常任委員会
- 10日 文教福祉常任委員会
- 12日 議会運営委員会
- 23日 議会広報編集委員会
- 25日 例月出納検査
- 26日 定期監査
- 30日 新議会議員研修会  
(県議長会主催)



たち  
できた!!

子育て支援センター

## 次回の議会

平成20年第3回定例会は  
平成20年9月3日開会の予定です。

本会議、委員会はどなたでも傍聴できます。

(6月議会の傍聴者数は55人でした。)

お問い合わせ／議会事務局 電話(64)7716



議会だよりは、ホームページでも公開しています。また、本会議の会議録をはじめ、議会情報も随時お知らせしていますので、ぜひアクセスしてみてください。



### 新議員研修会で議員の資質を学ぶ

原 幹雄

6月30日、県市町村会館で開かれた「新議員研修会」に参加してきました。この研修会は、初めて議員となった町村議員を対象に、議会の制度や運営の基本を研修するものであり、議員としての基本事項を学ぶものでした。戦後、GHQによる民主化政策の一環として今の制度が形成されていったことや規則が制定された背景なども学べ、興味深い研修となりました。

特に、「多数会派、少数会派は立場をかえて考える。」や「足で得た情報を基本にして、追求だけでなく提言を含めて行う。」といったお話は、今後の議員活動に際し、特に心していかなければならないと思いました。



### 閑話休題

【編集後記】



自然災害が世界中で頻発しています。我が国でも岩手・宮城内陸地震が発生し、大きな被害に見舞われました。心からお見舞い申し上げます。大きな災害が起こる度に感じることは、行政の役割の重要性です。江戸時代、米沢藩では苦しい財政事情の中でも、日頃から食糧の備蓄に努めていました。天明年間に大飢饉が起こりました。全国では多くの餓死者が出たにもかかわらず、日頃から万々に備えていた米沢藩では一人の餓死者も出さなかったそうです。

万一の事態が生じた時に、日頃の内掛けの差が出ると思うと、新米議員としては身の引き締まる思いがします。

毎日の生活には様々なリスクが潜んでいます。行政が負担しなければならぬリスクに対応し、みなさんに安心して暮らしていただける町になるよう議員一同努力しています。

議会だよりはそんな議員の姿をみなさんにお伝えする大切なツールです。議会広報委員として、読みやすく、わかりやすい誌面作りに努力してまいります。

原 幹雄